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Samuel Eto’o répondait ainsi à un journaliste de radio Balafon, qui l'interrogeait  sur la
polémique  opposant sur les réseaux sociaux camerounais et ivoiriens.

"Il faut revenir sur la question qui amène toutes ces passions. Il y'a eu une mauvaise
information véhiculée par certains d'entre nous, je réitère le Cameroun n'a pas la main
mise sur l'agence qui fait les tests. Il faut que vous le sachiez tous. Si vous avez des
doutes si vous avez des questions adressez vous à la caf, à la caf et à la caf. Moi même
j'ai été pris à partie mais je représente cette Afrique là qui veut bien faire les choses
sans complexe qui veut discuter avec nos partenaires d'égal à égal, qui veut montrer le
beau visage de cette Afrique là. Alors je me tiens et m'oppose à tous ceux qui veulent
nous réduire à ce qu nous ne sommes pas en Afrique. Tout n'est pas parfait même
ailleurs mais je souhaite encore et j'appelle les uns et les autres de se dire qu'il y'a des
responsables il faut qu'on prenne l'habitude de poser nos questions aux responsables.
Et de ne pas laisser place aux situations qui peuvent nous envoyer au spectacle qu'on a
pu voir ailleurs . Les gens sont libres de choisir les équipes qu'elles supportent, mais
moi personnellement je suis africain avant d'être Camerounais. Je ne vais jamais choisir
entre un africain ou un autre. Et vous savez d'où vient mon épouse. C'est la personne la
plus importante dans ma vie. Elle m'a offert ce qu'une femme peut offrir à un homme
pour lui montrer son amour, de magnifiques enfants. Donc je me sens gêné parce que
je vois cette Afrique qui se divise pour une histoire qui ne devrait pas être. Une fausse
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histoire et je demande aux uns et autre de se retenir... Et j'espère que le calme
reviendra parce que le Cameroun et la côte d'ivoire c'est une histoire de mariage »
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